
       

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 401 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  
una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 

 
 
OGGETTO: Gravi disservizi sulla linea Torino-Milano – Richiesta di intervento urgente 

 

 

Premesso che: 

 

- Il giorno 14 maggio 2025 si sono verificati gravi disservizi sulla linea Torino-Milano, 

evidenziati anche nella segnalazione del comitato di pendolari (COMIS), che denunciano la 

mancanza di un adeguato supporto ai viaggiatori in caso di emergenze. 

 

- A seguito di un guasto tecnico di un treno Rock presso Novara, diverse centinaia di 

passeggeri piemontesi sono stati lasciati in stazione a Milano senza alcuna informazione o 

supporto, con la mancanza di annunci chiari e di un servizio di trasporto alternativo. 

 

- Analoghi problemi si sono verificati nelle altre stazioni della linea, bloccata tra Novara e 

Vercelli. 

 

- I disservizi segnalati da COMIS non sono isolati, con ritardi cronici standard al 10% e una 

velocità media di circa 60 km/h, che rende ormai improprio il termine "regionale veloce". 

 

- Ancora la settimana precedente, il 6 maggio, fuori dagli orari previsti per lo sciopero, la 

situazione dei Rock da Milano verso Torino era invivibile con tensioni e caos per chi costretto 

a fare più di 50 minuti in piedi. 

 

- La comunicazione da parte delle compagnie ferroviarie risulta ogni volta carente, con 

annunci vaghi e assenza di assistenza efficace. 

 



       

Considerato che: 

 

- I pendolari richiedono certezze sugli orari e comunicazione tempestiva in caso di problemi, 

nonché una presenza fisica di personale in treno, come in stazione, per gestire situazioni 

critiche come quella del 14 maggio. 

 

- È urgente instaurare un sistema integrato che combini investimenti nelle risorse umane e 

nel potenziamento infrastrutturale, per garantire controlli sulla qualità del servizio erogato 

da RFI e Trenitalia e giustificare i tempi di percorrenza divenuti ormai troppo dilatati, 

evidenziando una marcata mancanza di miglioramenti, nonostante gli ingenti fondi regionali 

continuamente investiti. 

 

Tutto quanto premesso, 

 

 

INTERROGA 

 la Giunta Regionale 

 

per sapere: 

 

Quali iniziative concrete si intendano adottare per garantire che la linea Torino-Milano 

diventi un reale strumento di mobilità per i cittadini piemontesi che non possono essere 

costretti ad emigrare in Lombardia per colpa di continui disservizi e per garantire protocolli 

efficaci in caso di emergenza, assicurando così la sicurezza e un’assistenza adeguata ai 

viaggiatori. 
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